

## Canadá, anfitrión de la reunión sobre energía de la Comisión Económica de las Naciones Unidas

Del 3 al 14 de octubre se celebró en Ottawa un seminario patrocinado por la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa sobre Consideraciones Energéticas en la Planificación y Desarrollo de Asentamientos Humanos.

La Comisión Económica para Europa, organismo regional de las Naciones Unidas que abarca todos los países de Europa, más Estados Unidos y Canadá, se formó en marzo de 1947 para ayudar a la reconstrucción económica de Europa, elevar su nivel de actividad económica y robustecer las relaciones económicas de los países europeos.

Hace tres años, Canadá se convirtió en miembro de dicha organización que debatirá el impacto a largo plazo de las consideraciones energéticas en la planificación, construcción y mejoramiento de los asentamientos humanos.

Los participantes deberán examinar asuntos tales como la preparación de medidas que deberán tomarse para mejorar el rendimiento térmico de nuevos edificios y explorar mejores modos de aislamiento, utilización de energía solar, bombas caloríferas y cambios en el diseño de las ventanas. También examinarán métodos para reducir el consumo energético de los edificios actuales y debatir la viabilidad de construir un sistema de calefacción de barridas en comunidades o urbanizaciones nuevas para lograr mayor economía energética.

El Ministerio de Asuntos Urbanos y el Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas organizó el seminario al que asistieron unos 300 participantes de 34 países miembros y organismos internacionales.

## Estampillas en honor de la Conferencia de la Mancomunidad Británica y héroes canadienses

Por tercera vez en 15 años, Correos de Canadá conmemora una conferencia de los países de la Mancomunidad Británica patrocinada por Canadá con la emisión de una nueva estampilla, coincidiendo con la inauguración de la XXIII Conferencia Parla-

ria de Países de la Mancomunidad celebrada en Ottawa del 19 al 25 de septiembre.



La estampilla de 25 centavos, diseñada por Stuart Ash de Toronto basada en una fotografía del artista de Ottawa Malak, muestra la Torre de la Paz de los edificios parlamentarios.

Fundada en 1911, la Asociación Parlamentaria de la Mancomunidad está compuesta de "Parlamentarios de la Mancomunidad que, independientemente de su raza, religión o cultura, están unidos por la comunidad de interés, respeto de la ley y de los derechos y libertades individuales y la búsqueda de ideales positivos de democracia parlamentaria".



Estampillas de Bernier y Fleming

Sir Sandford Fleming y Joseph-Elzéar Bernier, nombres famosos de la historia canadiense, fueron conmemorados el 16 de septiembre con dos nuevas estampillas de 12 centavos, emitidas por Correos de Canadá.

